



Nombre del alumno: Leyvi Jacqueline Hernández Aguilar.

Nombre del profesor: Hortensia Flores Guillen.

Nombre del trabajo: Super nota.

Materia: Procesos culturales.

Grado: 6°

Grupo: A

De Psicología

Comitán de Domínguez Chiapas a 24 de Julio de 2025.

LEYES ANTI-MIGRATORIAS

¿QUÉ SON?



Son normas o políticas públicas diseñadas para restringir, controlar o dificultar el ingreso, permanencia o derechos de las personas migrantes en un país. A menudo se justifican bajo argumentos de seguridad nacional, protección del empleo local o preservación cultural.

CARACTERÍSTICAS COMUNES.

- Cierre de fronteras o muros físicos (como el de EE. UU. con México).
- Deportaciones masivas o arbitrarias.
- Criminalización del ingreso irregular.
- Negación de servicios básicos (salud, educación, vivienda).



IMPACTO EN LOS DERECHOS HUMANOS.



- Derecho a solicitar asilo.
- Derecho a la no discriminación.
- Derecho a la reunificación familiar.
- Derecho al debido proceso.

MIGRACIÓN Y RACISMO ESTRUCTURAL.

Muchas leyes anti-migratorias no son neutrales: suelen estar dirigidas contra ciertos grupos étnicos o nacionales.



Las leyes anti-migratorias no detienen la migración: la hacen más peligrosa, más costosa y más inhumana. La respuesta a los flujos migratorios no debe ser el castigo, sino la cooperación internacional, la justicia social y la empatía.